

い わ き 民 報
電話 八四八 千輝克巳
印刷 印刷部
発行 發行部
定額 一月廿四円
發行 發行部

精工舎の
時計
常盤屋時計店
(電話三三九)

新船員法の
普及講習會
新船員法普及講習會は
名濱海青年學校に會
場を設け、五月二十八日
から三十日まで六時
から八時、青年學校に
會場を設け、普及講習
會を開く。
名濱丸、丸又丸も歸る
明生丸、丸又丸も歸る

共募平支部
存置に決る
とて又連絡機關とし
て存置せしめる。とに
決つた。
警城丸 警城丸
警城丸 警城丸

魚油集買機關
日本海洋株式會社
警城丸 警城丸
警城丸 警城丸

萬一オカツ
處女航海に凱歌高し
警城丸堂々と歸港
二十一日夕刻寄港先の千葉縣からオカツ群を追つ
て處女航海に凱歌高し。警城丸は僅か五日間の航
海でオカツ群の沖合にオカツの大群を發見、三時
間のうちに一萬貫も釣あげたという珍らしい凱歌をあげ
た。二十六日夜無事小名濱へ歸港、二十七日には三千ト
ン岸壁で水揚げを開始し二十八日には燃料食糧の積込みなどを行
い出港準備を急ぎ翌二十九日は再び出港合圖の氣笛もたから
かに息づく暇もなく黒潮しぶく漁場目掛けて第一航海にのぼるこ
となつてゐる。

今年には有望だ
カツオ群既に本縣沖へ
例年より早く魚体も大
處女航海で見進して注意してゐると
事に好成績をはからずオカツの大
群を發見、約三時間
船長鈴木傳壽
君(三)は潮や
ながら
「カツオはもう本縣沖
に來ており今年には有
望です」と初航海の
土産話を次の如く語
つた。
出港して二日に本縣
運命を共にするところ
南西沖をジツクザク航
たつた歸途についてか

今後
警城丸九堂々と歸港
警城丸九堂々と歸港
警城丸九堂々と歸港
警城丸九堂々と歸港

米だけで一二俵
若松方面からも應援の
急襲隊の初日の大戦果
米だけで一二俵
若松方面からも應援の
急襲隊の初日の大戦果

記帳係募集
丸公警城海産物市場
人氣の焦點
秀野球バット
ヤマカ運動具店

鈴木船長談
「カツオはもう本縣沖
に來ており今年には有
望です」と初航海の
土産話を次の如く語
つた。
出港して二日に本縣
運命を共にするところ
南西沖をジツクザク航
たつた歸途についてか

労働事務
所長決る
警城丸の労働事務
所長に矢島精
雄が就任した。
警城丸の労働事務
所長に矢島精
雄が就任した。

映畫人野球
松竹大映スター連と
ラツキースター對戦
警城丸の労働事務
所長に矢島精
雄が就任した。

い わ き 言
現在のニッポンを色
で表すと先づ灰色と申
すべし。
カツオの豊漁、だが大
衆の口には相變らず縁
ゆがめた生活で正し
い認識を求む、恰も木
ノ子、五月人形
スケット、五月人形
スケット、五月人形

南方飛行
有料試寫會 (500名限り)
ピエル、シャルルウェルム、ジャニー、オルト主演
ピエル、ピヨン演出フランス、ベン、シネ製作
5月30日午前10時 第24ワキ
會員券當日發賣

反共運動
の展開
警城丸の労働事務
所長に矢島精
雄が就任した。

共募平支部
存置に決る
とて又連絡機關とし
て存置せしめる。とに
決つた。

米だけで一二俵
若松方面からも應援の
急襲隊の初日の大戦果

い わ き 言
現在のニッポンを色
で表すと先づ灰色と申
すべし。

實川醫院
院長 實川彌太郎
泌尿器科
産婦人科
外小兒科

民報論壇
反共運動
の展開
警城丸の労働事務
所長に矢島精
雄が就任した。

共募平支部
存置に決る
とて又連絡機關とし
て存置せしめる。とに
決つた。

米だけで一二俵
若松方面からも應援の
急襲隊の初日の大戦果

い わ き 言
現在のニッポンを色
で表すと先づ灰色と申
すべし。

金成醫院
院長 金成 政通
泌尿器科
産婦人科
外小兒科

菊屋 樂器店
特約店
平市丁目
電話二〇〇四

